

Motociclista grave tras chocar a una vaca en la ruta 177

Una mujer de 48 años lucha por su vida en el hospital Schestakow tras haber sufrido un lamentable incidente de tránsito en Cañada Seca.

Según dieron cuenta fuentes oficiales, el viernes – alrededor de las 7 de la mañana – la víctima se desplazaba en su moto por la ruta provincial 177 a la altura de La Correína, cuando no pudo eludir a una vaca que se encontraba sobre la carpeta asfáltica.

El impacto fue inevitable y como consecuencia la mujer perdió el equilibrio y cayó pesadamente sobre la traza. Hasta el lugar se desplazó una ambulancia del Servicio de Emergencia Coordinado (SEC) que luego la trasladó al nosocomio público, donde determinaron la paciente sufrió una hemorragia cerebral, razón por la que fue derivada a la unidad de cuidados intensivos.

Por lo ocurrido, en la Comisaría 42^a de Cañada Seca se abrió una causa caratulada “Lesiones culposas graves”.